
坂ノ市中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月21日(木)

講演後の生徒の感想

ひとつひとつのことに対して詳しく説明してくれたので理解度が深まりました。自分がなり
たい職業以外について深く考えることはなかったので良い経験になりました。

真面目な話のなかで“実は…”と裏の話の様なものがあっておもしろかったです。実際に作っ
たデザインアイキャッチを見てどんなものを作っているのか知れてわかりやすかったです。

アドバイザーの方の話がとても良く、おもしろくて時間があっという間に過ぎました。

保育士は子どもと遊んだり楽な仕事だと思っていましたが、全然楽ではなく、やりがいがあ
ることがわかりました。僕を保育園で育ててくれた先生は改めてすごいと思いました。将来
についてあまり考えてませんがもっといろんな話を聞いて決めていきたいです。

人の話をしっかり聞くことは出来ているけど、意見を言ったり、わからないところを見たり
聞いたりすることが苦手なので働き始めたらわからないところはしっかり聞きたいです。

“毎日を充実させるための考え方”で努力のことや、友達や先生に5分でいいから役に立つこ
とをするという話は、どんな仕事に就いても⾃分を成⻑させられるなと思いました。夢を叶

えるためにがんばっていきたいです。

かけた時間の分だけ後悔しない、勉強や練習した分成⻑すると聞いて確かにそうだなと思い
ました。

わかりにくいことも私たちの身近なことに例えてお話してくれてわかりやすかったです。挑
戦することの大切さ、働くことの大変さなど、わからないことを教えてくれてこれからのこ
とについて想像することができました。

“赤ちゃんから高齢者までの命の次に大切なもの”という言葉が特に心に残りました。それ
ほど銀行員の仕事に誇りを持っていて素敵な仕事だと思いました。

話を聞くだけでなく仕事内容の予想など考えて話し合って発表するような形式だったので、
最後まで集中できました。仕事について知らなかったので貴重な話を聞けて良かったです。

コンテナを運ぶクレーンについて深く考えたことがありませんでしたが、とても興味深くて
おもしろかったです。仕事は辛いことはあるけど、それだけでなくきちんと楽しさややりが
いがあるんだなと思いました。
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仕事に就いた理由が大分県が好きだから、大分の役に立ちたかったと聞いて尊敬しました。

地元の人の力になりたいという志がとても素敵で地元を大切にしていることが伝わりました。

こういった講話を聞く機会がもう一度あってほしいと思いました。
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アドバイザーの方がとても話しやすく、内容も聞けば聞くほどおもしろく興味深かったです。
いろんなことに興味を持ち続けることが、この先大切だと考えました。
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保育士になりたいと思っていたので講演と質問を聞いてもっと興味を持てました。子どもが
好きなので共感できたり、初めて知ることがあって楽しかったし、おもしろかったです。

話を聞くだけでなく実際に一眼レフで写真を撮ってみたり楽しかったです。“毎日を充実さ
せるための生き方”を教えてもらい、そのことを忘れずに毎日楽しく生きようと思いました。

講演を聞いて自分の将来のことについて考えることができてとても良い時間になりました。
仕事だけではなく私たちの進路まで教えてくれたのでとてもわかりやすかったです。

将来の自分のために勉強はもちろん自己分析やいろいろなことを中学校で身につけていかな
いとだめだなと思いました。

消防士はとてもやりがいがあって人を助けるかっこいい職業だと改めて思いました。僕も人
を助けられるかっこいい大人になりたいです。
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仕事についてのやりがいや苦労したことなどを聞かせていただきました。これからの将来や
進路に活かして10年後にはいい仕事に就けるようにがんばりたいです。
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